

令和4年7月26日

組合員・ご利用の皆様

児湯農業協同組合

新型コロナウイルス感染者の発生について（ご報告）

日頃より当JAに対しまして、ご支援ご協力を賜り誠にありがとうございます。
7月26日（火）に、当JAの高鍋本所に勤務する職員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

経緯、今後の対応につきましてご報告致します。

（経緯）

当該職員は、7/26（火）本人発熱によりPCR検査を実施。7/26（火）PCRの結果陽性と判明しました。現在は保健所の指導の下、自宅療養中です。

（今後対応）

今後も引き続き、全職員の検温実施並びにリスクの高い場所への利用や会食等を避け、マスク着用・手指消毒の徹底等の感染対策を行ってまいります。

※現在、当JAに勤務している職員全員は接触者にあたりませんので、ご理解とご配慮をお願い致します。

今後も引き続き、感染予防・拡大防止に努めてまいります。ご心配並びにご迷惑をおかけ致しますが、何卒ご理解の程お願い申し上げます。

当JAではお客様と職員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し、感染拡大の抑止に努めてまいります。

また、感染者・ご家族等の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願い致します。

【JA児湯新型コロナウイルス感染症対策本部】